

Schach-Jugendabteilung im Aufbau

Geschrieben von: Andreas Knospe

Montag, den 13. November 2017 um 17:39 Uhr -

Am vergangenen Samstag fand in unserem Schachraum ein Schüler-/Jugend-Schachturnier sowie ein Bürger-Schachturnier für alle statt, die nicht in einem Verein spielen. Bei guter Beteiligung war es ein netter Nachmittag, der sowohl den Kindern, als auch den Eltern recht viel Spaß bereitet hat – auch durften sich alle über Urkunden und Pokale freuen!

Und schon diese Woche geht es los: Immer **dienstags ab 17:30 Uhr** können die **Kinder/Jugendlichen** bei

uns

zum Training

kommen. So wollen wir langsam – aber sicher (!) – wieder eine

Jugendabteilung

bei uns im Schach

aufbauen

Wir hoffen, zahlreiche der am Samstag anwesenden Kinder begrüßen zu dürfen – natürlich sind aber auch alle anderen, die Spaß am Schach haben, herzlich willkommen.

Bei Interesse (natürlich gilt das auch für die Erwachsenen) einfach vorbeikommen; bei Rückfragen bitte oben im Menü den Punkt „Kontakt“ nutzen.